

# 社協だより

NO. 63

発行責任者：人来田学区社会福祉協議会 会長 権瓶 洋久

## 人来田学区社会福祉協議会 新会長挨拶

### 『ともに生き、支え合う街づくりをめざして』



権瓶洋久新会長

この度、令和3年5月14日の連合町内会役員会（総会）で前亀卦川会長の後を引き継ぎまして、人来田学区社会福祉協議会の会長に就任いたしました日本平曙町内会の権瓶と申します。

人来田学区連合町内会長と兼任する事になるので何かと大変ですが、総会で選任されましたので微力ながら引き受けることにしました。引き受けた以上は真摯に、そしてできる限り前向きに取り組んでいきたいと思っていますので、会員の皆様のご支援とご協力を心からお願い申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症拡大の影響や少子高齢化社会に向いながら、地域社会を取り巻く環境が大きく変化し、高齢者の孤立や子育てに対する不安、経済的困窮等地域における生活環境は大変厳しくなっていると言われていています。

このような時こそ、住民一人ひとりが年齢や価値観、ライフスタイルが違っていても、互いに尊重しあい、みんなで支え合う地域社会をつくっていくことが求められています。しかし、現在も昨年同様コロナ禍が続いておりまったく見通しが立たない状況の中で集団での行動が制限されております。

コロナ禍の中で、何ができるのか困惑しているところですが、できれば地域内の高齢者や一人暮らしを対象とした安否確認と生活支援等は是非とも推進していきたいと考えています。そのためには役員みんなで十分意思疎通を図りながら具体化し、実践に務めていかなければと思います。

また、地域の町内会はもちろんの事、民生委員児童委員、老人クラブ、社会福祉法人、行政等と連携しながら、地域の「みんな」と支え合っていく必要があります。

今年度から各町内に福祉員が参加する福祉員会が設置されましたので、共に力を合わせ着実に取り組んでいくつもりです。

最後に地域の皆様のご支援とご協力をお願い申し上げ、挨拶に代えさせていただきます。

(人来田学区社会福祉協議会会長 権瓶 洋久)

### 《活動推進員より》

前亀卦川邦男会長は、町内会長、連合町内会長、社協会長と人来田学区に長年尽力され、この度の任期満了に伴い、勇退されました。この機会に人来田学区社会福祉協議会は、学区内5町内会の福祉に携わる団体であり、住民が一体となり少子高齢化が進む中、ともに支え合う地域づくりが重要と考えコロナ禍の中、社協三役・理事・仙台市社協を交えて協議してまいりました。その協議により、社協と連合町内会が一体となった組織にして、幼児・児童生徒・障がい者・高齢者・就労者が安心して暮らせる街づくりと、住民みんなが互いに見守り、住民の声に応えられる街づくりを目指して行こうと思いますので、皆様のご協力をお願い申し上げます。

(活動推進員 及川 和典)

## 令和3年度役員改選並びに体制の変更について

コロナ禍の中、人来田学区社会福祉協議会の活動を自粛しておりましたが、この間三役会・理事会を開催、少子高齢化に向けた新たな体制づくりを協議してまいりました。令和3年度より、新しく福祉員を各町内会長の推薦に基づき、17名とし、民生委員・主任児童員と合わせると、23名となります。

また、今年度より、任期満了により会長を亀卦川邦男さんから、連合町内会会長の権瓶洋久さんが、就任することとなりました。これも、人来田社協は5町内会住民の福祉に係わる活動との思いから、人来田学区一体となって住民の見守り・安否確認をし、安心できる街にしていきたいと考えておりますので、皆様のご協力をお願い申し上げます。

人来田社協は平成29年より、活動拠点をつくり、社協の認知活動を目的に、人来田コミセンにおいて、「談話室ひととき」奇数月（令和2年度を除き）を基本に開催してまいりました。ここでは、住民の茶飲み場、山田地域包括支援センターの方々、太白区区役所の保健福祉センターの専門職の方々に参加して頂き、日頃の気になることについて自由に相談できる場となっております。コロナの感染拡大の様子を見ながら3年度の開催を予定しようと考えています。当然この場には、地域の福祉員・民生委員が参加する予定です。落ち着くまでしばらくお待ちください。

**令和3年度人来田学区社会福祉協議会役員、福祉員**は下記の通りです。

|       |        |               |                 |
|-------|--------|---------------|-----------------|
| 会 長   | 権瓶 洋久  | (連合町内会会長)     |                 |
| 副会長   | 小本 一次  | (南ニュータウン町内会長) | 青野 正 (萩の台町内会長)  |
| 理 事   | 香西 洋吉  | (羽黒台町内会長)     | 三浦 祐治 (望洋台町内会長) |
| 活動推進員 | 及川 和典  | (生出地区民生委員)    |                 |
| 会 計   | 高田 けい子 | (南ニュータウン町内会)  |                 |
| 監 査   | 伊藤 卓   | (望洋台町内会副会長)   |                 |

### 人来田学区社会福祉協議会新福祉員

|     |  |
|-----|--|
| 日本平 | 永浦 禮子<br>阿部 良子<br>菊池 才子<br>佐藤 まき<br>刈谷 かつ子 |
| 羽黒台 | 伊藤 正敏<br>岩崎 富喜<br>小林 君江                    |
| 望洋台 | 鈴木 千栄子                                     |

|         |  |
|---------|--|
| 南ニュータウン | 高田 けい子<br>佐藤 浩<br>佐藤 五介<br>佐藤 めみこ<br>佐藤 正子 |
| 萩の台     | 荒沢 律子<br>池田 和恵<br>山田 淳子                    |

※ 6月17日（木）新福祉員に対して委嘱状交付を行いました。



← 委嘱状交付風景



### <編集後記>

新体制による令和3年度の活動が始まりました。それぞれの立場で最高の力量を発揮され、尚一層の充実した社協活動になるように頑張りたいと思います。

コロナウイルス対東京五輪・パラリンピック、立場・考え方で難しい問題がありますが、感染しない・感染させない対策を万全にして楽しみたいものです。ワクチン接種も1回目は大分進んでいるようです。極力事故のないように希望者全員が早期に接種できるように創意工夫を期待します。自分の身の安全を第一に「災害」に対処していきましょう。  
(人来田社協委員 伊藤 卓)